

かけはし



尾張旭市立三郷小学校 第4号 平成30年7月17日(火)

チーム一丸!

校長 井田 寿

ロッカールームに「スパシーバ」とロシア語で「ありがとう」を意味する単語を書き込んだカードと、青い紙で折った折り鶴を置いてロシアを後にしたサッカーワールドカップ日本代表選手や監督、スタッフたち。メディアによる戦前の予想をくつがえし、ベスト16入りした“サムライジャパン”。優勝候補の一角を相手に、ベルギー戦は本当に見事な戦いぶりでした。試合後の監督や選手によるインタビューの中で「チーム全員の心が一つだった」



「プレーにミスはある。責めるのではなく『ナイスアシスト』など、チームメイトへの感謝を試合中に言葉にして伝え合っていた」「エゴを捨ててチームのためにプレーした」などの言葉が印象強く残りました。選手たちが一切手を抜かず走り、考え続け、戦った結果、試合に負けた悔しさもありましたが、なぜか心地よさを感じました。きっとそれは、監督や試合に出た選手だけでなく、ベンチにいる選手、チームを支えているスタッフ、サポーターが完全に一つの方向を向き、全員が日本の勝利のためにできる限りの努力をしたからだと思います。ロシアの地での『チーム一丸』となって戦ったサッカーから学んだ教訓は今後の生活に生かしたいと思いました。

私たちが生活している学校では、自分一人だけがよければいいということはありません。互いに協力し合い、助け合いながらよりよい生き方をめざすことが大切です。特に学校行事では、自分のわがままや気分で行動すると全員に迷惑をかけてしまうことから、自分のやるべきことに責任をもって取り組むことが大切です。一方、一人一人の顔や体格が違うように、能力にも一人一人の持ち味があります。全員で一人のことを思いやり、一人一人の持ち味が出せるように取り組むことも重要です。2学期には多くの行事があります。全員が心を一つに『チーム一丸』となって、記憶に残る行事にしたいと思います。

夏休み明けの9月3日(月)には、成長した姿で2学期の始業式が迎えられることを願っています。

自転車の乗り方に注意

夏休みに心配なのが、水の事故と交通事故。中でも、小学生は自転車の事故が多いそうです。交通ルールをしっかりと守って、安全に乗りましょう。特に、次の**5つに注意**です。

- ◆ 必ず**ヘルメット**をかぶりましょう。万一の時に命を守ってくれます。
- ◆ 交差点では**一時停止**。左右の安全を確認しましょう。飛び出しは危険です。
- ◆ 暗くなったら**ライト**をつけましょう。後ろの反射板も付いていること。
- ◆ 自転車は**左側通行**です。普通の道では左寄りを一列で走りましょう。
- ◆ 小学生は自転車で歩道を走ることができません。大通りでは歩道を走りましょう。ただし、**歩行者優先**です。



Have a great summer vacation.

(素晴らしい夏休みを)